

Rutan Balikpapan Gelar Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 Hijriah Bagi Petugas dan Warga Binaan

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.INFORMAN.ID

Sep 25, 2024 - 13:04



Balikpapan - Rutan Kelas IIA Balikpapan menggelar Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 Hijriah bagi petugas dan warga binaan dengan tema **"Hakikat Ketakwaan dalam Meneladani Akhlak Nabi Besar Muhammad SAW"**. Acara ini berlangsung pada hari Rabu, 25 September 2024, di Lapangan Blok C Rutan Balikpapan, dengan dihadiri oleh Kepala Rutan Balikpapan Agus Salim,

para pejabat struktural, pegawai, serta warga binaan.

Kegiatan diawali dengan penampilan Hadrah oleh warga binaan, dilanjutkan dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an yang memberikan suasana khidmat. Dalam sambutannya, Agus Salim menyampaikan terima kasih kepada Habib Husain Bin Achmad Al-Hamid yang berkenan hadir dan memberikan ceramah, serta kepada seluruh pegawai dan warga binaan yang turut memeriahkan acara tersebut.



"Kami sangat berterima kasih kepada Habib Husain yang telah meluangkan waktunya untuk berbagi ilmu di tengah-tengah kami. Semoga kegiatan ini dapat menambah keimanan dan ketakwaan kita dalam meneladani akhlak Nabi Muhammad SAW," ucap Agus Salim.

Dalam ceramahnya, Habib Husain Bin Achmad Al-Hamid menekankan pentingnya ketakwaan dan keutamaan bershalawat. "Hakikat dari ketakwaan adalah merasa selalu dalam pengawasan Allah SWT di setiap langkah dan perbuatan kita. Kebaikan yang sesungguhnya datang dari hati yang bersih. Tidak semua perbuatan baik itu takwa, tapi semua takwa adalah perbuatan baik," tegasnya.



Habib Husain juga mengingatkan kepada seluruh warga binaan agar senantiasa bersyukur, meskipun berada di dalam rumah binaan. "Takwa datang dari niat yang tulus. Walaupun kita berada di dalam rutan, kita harus tetap bersyukur dan berusaha meneladani akhlak Nabi Muhammad SAW," tambahnya.

Acara diakhiri dengan doa bersama, memohon berkah dan hidayah bagi seluruh hadirin. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan keimanan, ketakwaan, dan

kebersamaan di antara petugas serta warga binaan Rutan Balikpapan.